

Rotary   
むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌  
むつ中央ロータリークラブ

Rotary   
むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌

むつ中央ロータリークラブ

Rotary   
むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌  
むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌

むつ中央ロータリークラブ

Rotary



むつ中央ロータリークラブ

Rotary   
むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌

むつ中央ロータリークラブ



Rotary

国際ロータリー 第2830地区

記念誌

35<sup>th</sup>

創立 35 周年記念誌

むつ中央ロータリークラブ

Rotary



むつ中央ロータリークラブ

## 目次

# 1

- 3 祝辞 むつ市長 宮下宗一郎
- 4 祝辞 地区がバナー 今井高志
- 5 ご挨拶 会長 坂部大介

# 2

- 6 創立35周年記念式典・祝賀会プログラム
- 7 創立35周年記念式典・祝賀会（むつRC創立60周年合同）
- 13 記念事業
- 15 来賓・ご招待者・参加クラブご芳名

# 3

- 19 活動の軌跡

# 4

- 69 歴代会長・幹事名簿
- 70 PHF・MPHF・ベネファクター・米山奨学会功労者
- 71 むつ中央ロータリークラブ会員名簿

## 祝 辞

本日、むつロータリークラブ創立60周年、むつ中央ロータリークラブ創立35周年の合同記念式典が盛大に開催されますことを、心からお祝い申し上げます。

また、むつロータリークラブの波岡会長、むつ中央ロータリークラブの坂部会長をはじめ、歴代の会長、役員そして会員の皆様におかれましては、創立以来地域に密着した幅広い奉仕活動に取り組まれてこられましたことに対しまして、心から敬意を表する次第でございます。

むつ市におきましても、本年9月1日をもって、市制施行60年となり、共に記念すべき年を迎えられますことは大変喜ばしく、これからも会員の皆様と歩みを進めて参りたいと存じます。

さて、時代は昭和から、平成、そして「令和」と移る中で、我々を取り巻く環境は大きく変化し、市が果たす役割も新しい時代に沿ったものになりつつあります。

このような中、会員皆様から、福祉車両や車椅子、図書等の御寄付はじめ、献血や清掃活動への御協力、各種災害の被災地への御支援のほか、この度の節目を記念し、地域の振興発展と福祉の向上に繋がる事業を展開していただいております。

皆様の御活躍は、「笑顔かがやく、希望のまち、むつ」の実現を目指すむつ市の政策を推進する上での、大きな原動力ともなっており、これまでの御厚情に対しまして、改めまして、深く感謝の意を表したいと存じます。

結びになりますが、本日の記念式典の開催にあたり、種々の御尽力を賜りました実行委員会の皆様に労いの言葉を申し述べさせていただくとともに、改めまして、むつロータリークラブとむつ中央ロータリークラブの皆様には、まちづくりのパートナーとして、より一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

併せて、この節目を契機にますます御発展されますこと、そして本日御参会の皆様の御健勝と御多幸を祈念申し上げまして、お祝いの御挨拶といたします。



むつ市長

宮下宗一郎

# 祝 辞

むつRC創立60周年、むつ中央RC創立35周年、誠に  
おめでとうございます。

むつRCは昭和35年に下北地域で最初に創立された歴史と  
伝統のあるクラブです。チャーターメンバー23名、創立時の  
名称は大湊田名部RCで、昭和35年8月に市名変更によりむ  
つRCとなりました。創立以来積極的にロータリー活動を実践  
しており、中でも昭和50年に新設した「むつロータリー賞」  
は、これまで地域で活動している12団体を表彰しています。  
また、今年40回目になる「釜臥山清掃登山」は総勢450人  
も参加していると聞いています。

一方、むつ中央ロータリークラブは、むつRC創立25周年  
の記念事業として昭和60年4月に創立されました。現在でも  
チャーターメンバーが相当数在籍しており、非常に結束力の強  
いクラブです。ヤマメ稚魚放流事業は23年続いており、東日  
本大震災後に設置した津波看板は各方面から感謝されています。  
また、創立35周年記念事業として、交通整理員に「防寒着及  
び防寒靴」を寄贈しました。

両クラブとも青少年育成事業にも意欲的で、それぞれむつ工  
業高校と田名部高校のインターアクトクラブを支援しています。  
また、昨年4月には一緒に地域で5つ目となる「むつローター  
アクトクラブ」を新設してくれました。

平成22年には中村義弘氏（むつRC）が下北地域から初め  
てのガバナーとして輩出されるなど人材豊富であり、ともに地  
区委員会への出向も多く、地域活動に対する理解もあり、大変  
協力的です。

両クラブとも、下北地域の要のクラブとして、これからも地  
域に根ざした奉仕活動を積極的に行い、ロータリーの公共イメ  
ージを高めて、ますますご発展することを祈念申し上げ、お祝  
いの言葉といたします。



国際ロータリー第2830地区  
ガバナー  
今井高志

# ご 挨拶

本日はむつ中央ロータリークラブ創立35周年記念をむつ市  
長はじめ来賓の皆様、今井ガバナー、親愛なるロータリアン、  
会員の皆様そして家族の皆様と共に御祝い出来ることを大変喜  
ばしく思います。心より感謝申し上げます。

当クラブは1985年（昭和60年）3月に創立し、平成の  
30年と共に成長してきたクラブでございます。35年の中で  
会員数の微増減を繰り返しながら現在は30名の仲間で一丸と  
なって地域に密着した奉仕活動などに取り組んでおります。

近年では田名部高校インターアクトクラブとの連携を強化し  
つつ若手指導者育成への活動も強化しております。

継続事業としましては田名部川への稚魚の放流事業を地元幼  
稚園児の皆さんと放流を通して水の大切さを伝え、東日本大震  
災以降に津波注意喚起の看板設置をいたしております。

今年度は記念事業として、これまで設置した看板の補修を行  
い、また新たな漁港にも増設いたしました。さらに35周年を  
機に石碑を金谷公園付近へ建立させていただきました。この節  
目に看板以外に石碑を設置できるのも、むつ市にご理解頂けた  
ことに感謝いたします。

さらには地域の交通整理員（グリーンレディス）に冬季間  
に着用していただきたくお揃いの防寒着、防寒靴を寄贈させて  
いただきました。雪が降ろうが子供たちが学校へ登校するとき  
には毎日子供たちの安全な登校を見守っていただいている皆様  
への感謝と敬意から寄贈させていただきました。

この度はむつロータリークラブ創立60周年とむつ中央ロー  
タリークラブ創立35周年の前例の無い合同開催に伴い田中実  
行委員長には早い段階から頑張ってください、準備をして頂い  
ただいたことに感謝し、合同開催を理解いただいた両クラブの  
ロータリアンにも大変感謝申し上げます。ありがとうございます。

元号も令和に改元し、昨今のロータリーの変化に伴い、むつ  
中央ロータリークラブも今後、時代の変化と共に成長し、地域  
に必要とされるクラブとして頑張っていきたいと思います。

35年を迎えるにあたって我々クラブだけではなく、スポン  
サークラブむつロータリクラブ、コ・スポンサークラブ大畑ロ  
ータリークラブ、そして地域の皆様のご指導の賜物と思い、深  
く感謝申し上げます。

最後になりますが、第2830地区の益々の御発展、そして  
本日御参集くださいました皆様の御健勝、御多幸を心より御祈  
念申し上げます、御挨拶といたします。



むつ中央ロータリークラブ  
会長  
坂部大介